

2学期からの 片付けについて…

先日、夕方の時間になると、遊び部屋・女子部屋のマットが散らかっていたり、オモチャやカードが出しっぱなしになっていたりすることがあった第二ホーム。

そこで、5日(木)の帰りの会の場面で、住野指導員から全体に『片付けのルール』についての再確認・提案をしました。

『夕方の時間に残っているメンバーが出ていないオモチャを片付けるのはイヤだよね…。だからお迎えが来たタイミングで30秒は必ず片付けてから帰るようにするのはどうかな?』と話をすると『分かった! やってみる!』と第二メンバー。

さっそく、お迎えが来ると『まだ時間あるからマットもキレイにするわ!』と2年生の香川やまと君・山田そうすけ君。自分が出した物を片付けた後も時間いっぱいまで片付けてくれる姿がありました。

また、公園に行く前や帰りの会の前の片付けに関しても片付けに取り組もうとする姿が見られてきました。『オモチャの棚を整理整頓しようよ!』『本棚も気が付いたらキレイに直すね!』ともっと第二ホームが良くなるように意見を出してくれている状況です。

これからもみんなが気持ちよく過ごせるように生活ルールを考えていきたいです。

ゴールができて

バスケットが 大ブーム!

先日から、第二ホームでは室内にバスケットゴールを設置したことで『バスケットボール』が大ブームになっています。

夕方の時間になると『バスケットやりたい!』と飯尾しゅうすけ君(4年)。「いよいよ! じゃあやりたい人に声をかけてみんなで準備しようか!』と指導員が声をかけると『みんなく! バスケットするから片付けしよう!』とみんなに呼びかけてくれました。

実際にシュートが入ると『見て! 入るようになったよ!』と山本えまちゃん(3年)。かなりの精度でシュートを決めることができるようになり、シュートを打つ場所を変えながら何度も挑戦する姿がありました。

また、経験者メンバーが『ボールはこうやって持ったほうがいいよ!』『最初はこのくらいの距離からやったらほうがいいよ!』と優しくアドバイスをする姿も見られ、日に日にメンバーが増えている状況です!

毎日、お迎えが来るまで全力で遊んでいる第二メンバー! 『もっとシュートを決めるように練習したい!』とアツくなっているの、今後も練習を続けて上達してほしいと思います!

全面完成!

あいかちゃんの挑戦

2学期に入ってから『ルービックキューブを全面揃えられるようになりたい!』と時間を見つけて頑張っているのは藤澤あいかちゃん(4年)。

先日『ここまででは出来るんだけど、あとひとつの手順がなかなか覚えれん!』と苦戦していた様子でしたが、何度も繰り返し取り組むことで、ついに手順の紙を見なくても全面を揃えることができるようになりました! 『やった! できるようになった!』と目標を達成することができたあいかちゃん。

次は記録に挑戦だ!



新しい遊び ゴムブレス作り

先日から、女子メンバーは新しい遊びのゴムブレス作りに夢中になっています。

9日(月)には、『見て! いいのができたよ!』と石田かなこちゃん(1年)。頑張ってキレイなゴムブレスを作ることができました。

お迎えが来ると、お母さんにも見せて『お家でも作りたい!』とお家でもできるようにお願いをする姿がありました。

作り方にもかなり個性が出るゴムブレス作り! これからもたくさん作品を作ってください。

新しいスタッフの紹介



- ・名前…渡辺 舞（左） ・呼び名…まいちゃん
- ・趣味…ギター ・ひとこと…子どもたちのサポート頑張ります。

- ・名前…藤原 陽子（右） ・呼び名…よっちゃん
- ・趣味…映画鑑賞 日帰り旅行 ・ひとこと…子どもたちと生活を通して色々と学んでいきたいです。

遊びの様子



よく狙って…
シュートー！

久々の公園
みんなと遊ぶと楽しい！



高学年イベント 開催！

今年度の「高学年イベント」の日時が決まりました！まだまだ先になりますが…ご都合等もあると思いますので、日にち・行き先を先に掲載しています。必ずご確認ください。

また、詳しい詳細につきましては別紙でお知らせさせていただきます！

10月19日（土）
4年生遠足
「倉敷美観地区」

11月16日（土）
5・6年生遠足
「犬島」

たくさんのご参加
お待ちしております！！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラから facebookにもアクセスできます。）

お知らせ

●10月～12月は土曜保育の開所場所が「第二大元ホーム」になります。ご利用される保護者の方はお間違えのないようお願いいたします。（開所時間や持ち物などの変更はありません。）

●通常の生活がスタートし、忘れ物・落とし物が増えている状況です。また、名前の記入がないことも多いためお子様の持ち物や服等には必ず名前の記入をしていただくようお願いいたします。